## **Résolution Palestine**

Il y a précisément quarante ans cette semaine qu'a eu lieu la guerre des « six jours » dont les conséquences sont encore terribles pour le peuple palestinien mais aussi pour tout le proche orient sans parler des répercussions stratégiques internationales.

Cette guerre a engendré l'occupation et la colonisation de la Cisjordanie et de Gaza par l'Etat d'Israël puis les interventions de l'armée, les « Intifada », les blocus jusqu'à la construction d'un mur « de la honte ». Cette situation a conduit à un cycle infernal terroriste entre l'armée d'Israël et des groupes palestiniens. Malgré tout, il existe encore des forces de dialogue et de paix : notamment parmi les universitaires israëliens et palestiniens. Le SNESUP salue leur courage exemplaire et les assure de leur solidarité.

## Le congrès du SNESUP décide :

- 1. D'adresser une protestation auprès du gouvernement israélien contre l'arrestation du ministre de l'éducation palestinien Nassereddine Shaer.
- 2. D'interpeller les responsables français et de l'Union européenne pour demander la levée des sanctions et la restitution des moyens indûment confisqués au gouvernement d'Union palestinien.

Le SNESUP, avec le Centre international de coopération avec les universités palestiniennes (CICUP) dont il est membre, appelle les universitaires français à consolider et développer les coopérations multiformes avec les collègues palestiniens (invitations, bourses d'études, cotutelles, jumelages entre établissements – comme celui de Lille 1 avec Naplouse, etc.). Aujourd'hui comme hier, il est utile d'effectuer des missions sur place pour constater, témoigner et protéger.

Congrès 2007 de Jussieu, 8 juin 2007